

Cierran filas en torno al INE y la democracia

EN LAS PRINCIPALES ciudades del país como Monterrey, Guadalajara, León, Cuernavaca, Puebla, Chihuahua, Ciudad Juárez, Saltillo, Culiacán, Veracruz, Xalapa y Toluca, cientos de personas acudieron ayer al llamado para defender al árbitro electoral. Sin embargo, ciudadanos mexicanos en Barcelona, Madrid, Los Ángeles, Chicago y Glasgow también alzaron la voz para oponerse a la Reforma Electoral.



FOTOS: Cuartoscuro y Especial

EN GLASGOW, familia expresó su apoyo.



RESPALDO al INE en Los Ángeles.



EMBAJADA de México en Madrid.





SIMPATIZANTES del INE en el Arco de la Calzada, en León.



CONCENTRACIÓN de manifestantes en Cuernavaca, Morelos.



EN MONTERREY, Nuevo León, los manifestantes partieron de la Explanada de los Héroes, frente al Palacio de Gobierno.

